

21.02.2020

Neustart von unserer Essenausgabe

Ab Mitte März findet unsere Essenausgabe wieder jeden Donnerstag statt



Liebe Freunde der Heilsarmee Hannover,

Die Winterzeit geht langsam zu Ende und damit auch die diesjährige Saison der ökumenischen Essenausgabe an der wir als Kooperationspartner auch mitmachen.

Ab dem 19.03.2020 fängt deshalb unsere eigene Essenausgabe wieder an: Jede Woche am Donnerstag ab 12:00 Uhr bieten wir Menschen in Not eine warme Mahlzeit, eine Andacht und Gemeinschaft an. Ab 12:30 Uhr ist unsere Kleiderkammer offen und um 13:30 Uhr findet ein Bibel- und Gesprächskreis statt. Seelsorge und soziale Beratung sind in dieser Zeit auch möglich.

Wir sind immer auf der Suche nach Menschen, die beim Raum Einrichten, Tischdecken, Kochen, Spülen und mit den Leuten Plaudern mithelfen. Wer dazu Interesse hat kann sich per E-Mail an hannover@heilsarmee.de melden.



Ich bedanke mich für eure Unterstützung vor Ort, im Gebet und finanziell.

Liebe Grüße und Gottes Segen,

Christine Tursi

Leiterin Heilsarmee Hannover